

## Bamsuet: Anies Minta Bertemu Jokowi Soal Lokasi Formula E, Salahnya di Mana?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Ikatan Motor Indonesia (IMI), Bambang Soesatyo menegaskan penentuan lokasi sirkuit Jakarta E-Prix 2022 (Formula E) tetap akan dilakukan oleh IMI sebagai perpanjangan tangan dari Federation Internationale de l'Automobile/FIA (Federasi Olahraga Mobil Dunia).

Ada lima lokasi pilihan yang sudah disurvei pihak Formula-E, yakni Jalan Jenderal Sudirman, kawasan Pantai Indah Kapuk (PIK), JIEXPO Kemayoran, kawasan Jakarta International Stadium (JIS), dan kawasan Ancol.

Menurutnya, Alberto Longo sebagai Co-Founder sekaligus Chief Championship Formula E Operations (FEO), berharap dapat bertemu Presiden Joko Widodo atas permohonan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan.

Pertemuan itu ditujukan untuk meminta arahan terkait lokasi mana yang paling tepat untuk lokasi sirkuit Formula-E mengingat ini adalah event internasional. "Salahnya di mana? Justru saya menilai hal itu merupakan bentuk peng-

hormatan Alberto kepada Bapak Presiden sebagaimana dia melakukannya di beberapa negara," jelas Bamsuet di Jakarta, Jumat (26/11).

Ketua Dewan Pembina Tesla Club Indonesia (TCI) dan Ketua Dewan Pengawas Perkumpulan Industri Kendaraan Listrik Indonesia (Periklindo) itu menegaskan, IMI berkepentingan menjaga kepercayaan organisasi otomotif dunia atas berbagai agenda balap internasional yang sudah ditetapkan di Indonesia dapat berjalan dengan baik.

"Masalah hukum bukan urusan kami. Silakan para penegak hukum memprosesnya sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku," ujar Bamsuet.

Sebelumnya, Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi meminta agar Anies tidak menyeret nama Presiden Joko Widodo dalam gelaran Formula E. Politikus PDIP itu menegaskan ada masalah dalam penyelenggaraan Formula E yang saat ini juga sedang ditangani KPK. ● yan

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## LARANGAN PENJUALAN MINYAK GORENG CURAH

Perdagang menata minyak goreng curah di Pasar Inpres Pasar Minggu, Jakarta, Jumat (26/11). Pemerintah melarang penjualan minyak goreng curah mulai 1 Januari 2022 yang tertuang dalam Peraturan Menteri Perdagangan Nomor 36 Tahun 2020 tentang Minyak Goreng Sawit Wajib Kemasan, pasalnya harga minyak goreng curah sangat bergantung pada harga bahan baku minyak sawit mentah (crude palm oil/CPO).

# Masih Ada Bangunan yang Berdiri di Atas Saluran Air Wilayah Kalibata

Saat ini penyisiran bangunan lain yang berdiri di atas saluran air di beberapa wilayah Jakarta Selatan masih terus dilakukan. Sebab, berdirinya bangunan di atas saluran air selain melanggar, juga menjadi salah satu penyebab terjadi banjir, ujar Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Jakarta Selatan kembali menemukan bangunan yang berdiri di atas saluran air. Bangunan tersebut berada di Kalibata, Pancoran, Jakarta Selatan. "(Penyisiran bangunan di atas saluran air) titik lain sudah berjalan, cuma

tidak diperlihatkan saja. Ada di (saluran) penghubung Pulo-Kalibata," ujar Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin saat dikonfirmasi, Jumat (26/11). Namun, Munjirin tak menjelaskan secara merinci mengenai fungsi bangunan yang berdiri di atas saluran air itu.

Menurut Munjirin, saat ini penyisiran bangunan lain yang berdiri di atas saluran air di beberapa wilayah Jakarta Selatan masih terus dilakukan. Sebab, berdirinya bangunan di atas saluran air selain melanggar, juga menjadi salah satu penyebab terjadi banjir.

"Nanti kita sisir, kalau nemu nanti ya kita persuasif dulu seperti ini," kata Munjirin.

Keberadaan bangunan di atas saluran air di Kalibata itu menambah daftar adanya bangunan yang melanggar di Jakarta Selatan. Untuk diketahui, ada lima ruko berdiri di atas saluran air penghubung ke Kali Mampang. Bangunan itu berada di Kemang Utara, Bangka, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan.

Kini, sebagian bangunan yang melanggar di Kemang itu tengah dibongkar oleh pemilih dengan dibantu tenaga oleh pekerja dari Pemkot Jakarta Selatan.

"Sudah mulai berjalan dari hari Senin dan mudah-mudahan karena yang bersangkutan kooperatif mau membongkar sendiri mengangkut barangnya minta bantuan kita, itu kita bantu membawa mobil kita," kata Munjirin.

Sebelumnya, Pemerintah Kota (Pemkot) Jakarta Selatan menindaklanjuti laporan dari Polda Metro Jaya tentang adanya sebuah bangunan yang berdiri di atas saluran air.

Bangunan tersebut dilaporkan berlokasi di Bangka, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan. Rumah itu diduga telah menjadi salah satu penyebab terjadinya banjir di kawasan itu.

Terdapat lima ruko umumnya dijadikan kafe yang disebut berdiri sejak 2007 di atas saluran air.

Pemkot Jakarta Selatan pun melayangkan surat pernyataan kepada pemilik ruko mengenai pembongkaran sendiri bangunan tersebut.

Adapun saat ini sebagian konstruksi bangunan ruko berlantai dua itu telah dibongkar. ● yan



FOTO: ANT

## MURAL TEMA KOTA JAKARTA

Warga melintas di depan mural Kota Jakarta di kawasan Tanah Kusir, Kebayoran Lama, Jakarta, Jumat (26/11). Mural tersebut bertepatan Kota Jakarta dengan gambar ikon seperti ondel-ondel, Monas hingga transportasi yang bertujuan sebagai media edukasi masyarakat serta menghias jalan tersebut.

## Kegiatan Industri di Kota Bekasi Sudah Kembali Normal

BEKASI (IM) - Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kota Bekasi, Ika Indah Yanti mengungkapkan bahwa kondisi kegiatan industri di wilayahnya sudah mulai bergeliat. Kegiatan industri di Kota Bekasi berangsur normal setelah sekian lama tertekan akibat pandemi Covid-19 yang menyebabkan pemerintah membuat berbagai aturan pembatasan kegiatan masyarakat.

Berkait pelanggaran pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) dan pertumbuhan ekonomi yang membaik, Ika berharap pelaku industri tidak melakukan pemutusan hubungan kerja terhadap pekerjanya.

"Perusahaan yang ada sudah mau naik nih, harapan-

nya kalau pemerintah setiap perusahaan apapun yg terjadi jangan melakukan PHK," ujar Ika di Kantor Disnaker Kota Bekasi, Jumat (26/11). Ika mengatakan, keberlangsungan usaha di wilayahnya harus terus berjalan dengan sebagaimana mestinya. "Keberlanjutan usaha tetap berjalan, terus serikatnya atau pekerjanya tetap sejahtera, lalu pemerintahnya nyaman masyarakat," ujar dia.

Ika melanjutkan, dengan melandainya situasi Covid-19, ia berharap agar semua kembali pulih seperti semula. "Dengan situasi Covid seperti ini, mulai naik lah ekonomi dan finansial perusahaannya. Kita berharap begitu," ungkapnya. ● yan

## Pemkot Bekasi Tiadakan Event di Mal Selama Nataru

BEKASI (IM) - Pemkot Bekasi memastikan pusat perbelanjaan atau mal untuk meniadakan event atau acara selama masa libur Natal 2021 dan Tahun Baru 2022. Kebijakan itu untuk mendukung pemerintah pusat memberlakukan PPKM Level 3. Kebijakan itu sebagaimana Surat Edaran Nomor 443.1/1857/SET.COVID-19 Tahun 2021.

Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi mengatakan, bahwa kebijakan tersebut sebagai antisipasi terhadap munculnya kerumunan. Sehingga masyarakat pun diimbau untuk tidak menyelenggarakan event di dalam pusat perbelanjaan.

"Meniadakan event perayaan Nataru di Pusat Perbelanjaan dan Mal, kecuali pameran UMKM. Melarang adanya pawai dan arak-arakan tahun baru serta paralarangan acara old and new year terbuka maupun tertutup yang berpotensi menimbulkan kerumunan," kata Rahmat.

Selain itu, kata dia, dalam kebijakan tersebut juga terkandung mengenai penerapan protokol kesehatan (prokes) yang ketat dalam rangka memasuki kawasan mal. Dipastikannya, bahwa mal juga akan membatasi pengunjung dengan maksimal 50 persen jumlah total kapasitas.

"Pengunjung harus keluar dan masuk dengan aplikasi PeduliLindungi. Hanya pengunjung dengan kategori kuning dan hijau yang diizinkan masuk, dan hanya dengan kapasitas 50 persen saja, kalau melanggar tentunya kami berikan sanksi tegas," ujarnya.

Kepada Dinas Perindustrian dan Perdagangan, Tedy Hafni mengatakan, bahwa sosialisasi mengenai kebijakan tersebut telah disampaikan kepada pengelola asosiasi mal.

Menurutnya, pengelola mal pun sudah memahami kebijakan tersebut.

"Para pengelola mal juga sudah pada tahu, sebab untuk diadakannya perayaan tersebut kita juga mengontak ketua perhimpunan mal agar tidak melakukan perayaan tersebut," ujarnya.

Meski, kata Tedy, masih banyak pengelola mal yang berharap penyelenggaraan event di akhir tahun dapat dilaksanakan. Hanya saja, untuk kebaikan bersama, penyelenggaraan even harus kembali ditunda.

"Namun demikian demi kesehatan bersama, mau tidak mau karena masih terjadinya Pandemi Covid-19 hal tersebut harus ditunda," tutupnya. ● yan

IDN/ANTARA



TREN PENDUDUK DI PERKOTAAN DIPROYEKSIKAN TERUS MENINGKAT Lanskap permukiman penduduk dan gedung bertingkat di Jakarta, Kamis (25/11). Direktur Perumahan dan Permukiman Kementerian PPN/Bappenas Tri Dewi Virgianti mengatakan tren penduduk yang tinggal di perkotaan diproyeksikan terus mengalami peningkatan hingga 70 persen dari jumlah penduduk pada 2045 sedangkan penduduk di perdesaan akan terus menurun di level 30 persen.

## Masyarakat dan Pers Diminta Kawal Seleksi Calon Komisiner KPU dan Bawaslu

JAKARTA (IM) - Masyarakat Pers Pemantau Pemilu Persatuan Wartawan Indonesia (Mappilu-PWI) mengingatkan masyarakat, khususnya pers, untuk mengawal proses seleksi penerimaan calon komisiner Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu).

Proses rekrutmen komisiner penyelenggara Pemilihan Umum (Pemilu) itu akan sangat menentukan kualitas penyelenggaraan Pemilu 2024 dan kualitas Pemilu akan berdampak kepada kehidupan berbangsa dan bernegara ke depan.

Demikian dikatakan Ketua Mappilu-PWI, Suprpto Sastro Atmojo usai diskusi terbatas pengurus Mappilu-PWI di Jakarta, Kamis (25/11) pagi.

Mappilu-PWI rutin menggelar diskusi internal bersama pengurus dan anggota yang terdiri atas wartawan, akademisi, mantan penyelenggara Pemilu, dan masyarakat umum. "Saya kira tantangan ke depan adalah soal integritas. Kita tahu, Pemilu 2019 kemarin secara umum berjalan sukses, tetapi diciderai oleh perilaku oknum penyelenggara KPU yang tidak berintegritas sehingga tersandung persoalan hukum," ujar Suprpto Sastro Atmojo.

Menurut Suprpto, tahun 2024 adalah tahun Pemilu karena akan ada dua agenda besar terkait pemilihan umum.

Pertama Pilpres dan Pileg yang dilaksanakan awal tahun 2024 dan kedua adalah Pilkada serentak di 548 yang sesuai jadwal akan dilaksanakan November 2024.

"Mappilu-PWI berharap Pemilu 2024 dan Pilkada 2024 benar-benar dikawal oleh penyelenggara yang berintegritas supaya hasil pemilunya pun berkualitas," katanya.

Pemilu bukan sekadar ritual demokrasi lima tahunan, tetapi sarana untuk memilih para penyelenggara Negara. Jika para penyelenggaranya berintegritas, pemilunya berintegritas, maka pasangan presiden/wakil presiden, para wakil rakyat, dan para pimpinan di daerah yang jadi pun akan terpilih orang-orang yang berintegritas pula. Di tangan para penyelenggara Negara seperti ini, Indonesia ke depan akan jauh lebih maju. Karena itu, pers sebagai pilar keempat demokrasi dan juga masyarakat jangan tinggal diam. Mereka harus mengawal betul setiap proses demokrasi agar berjalan secara benar pula. Sementara itu, Sekjen PWI yang juga Ketua Dewan Etik

Mappilu-PWI, Mirza Zulhadi, mengingatkan para wartawan, khususnya anggota Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) untuk tidak 'cuek' menyikapi perkembangan kehidupan demokrasi di Indonesia.

"Wartawan harus terus mengawal proses demokratisasi, termasuk rekrutmen penyelenggara Pemilu sampai pelaksanaan Pemilu, melalui pemberitaan-pemberitaan yang mencerahkan dan berkualitas. Ingat, pers juga memiliki fungsi edukasi, termasuk di dalamnya adalah edukasi politik," kata Mirza.

PWI sebagai organisasi profesi tertua dan memiliki anggota terbesar di Indonesia akan terus aktif untuk menciptakan kehidupan bernegara yang demokratis. PWI memiliki 16.000 anggota yang terse-

bar dari Sabang, Aceh, sampai Merauke, Papua.

"Sebagai wartawan dia aktif mengawal demokrasi melalui tulisan, foto, video, atau produk jurnalistik lainnya. Tetapi sebagai warga negara, wartawan juga bisa ikut menjadi penyelenggara Pemilu," katanya.

Seperti diketahui, Tim Seleksi Penerimaan Calon Anggota KPU dan Calon Anggota Bawaslu kini tengah menyeleksi para calon komisiner dua lembaga penyelenggara Pemilu tersebut. Peserta seleksi calon komisiner KPU dan Bawaslu tercatat sebanyak 630 orang.

Mereka dalam dua hari, Rabu (24/11) dan Kamis

(25/11) mengikuti proses seleksi berupa ujian tertulis, penulisan makalah, dan tes psikologi di JIEXPO Kemayoran, Jakarta Pusat. Siang ini, psikotes yang diselenggarakan oleh Dinas Psikologi TNI Angkatan Darat telah selesai dilaksanakan.

Dari 630 peserta seleksi itu akan dipilih 48 orang untuk kemudian mengikuti tahap seleksi berikutnya, yaitu psikologi kelompok dan wawancara.

Setelah itu, tim Seleksi hanya menyisakan 24 peserta untuk dikirim ke presiden yang selanjutnya akan mengikuti fit and proper test.

DPR akan menentukan 7 orang yang akan dilantik menjadi anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan 5 orang menjadi anggota Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu). ● ber

### PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan pasal 152 ayat (3) UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator PT. Bumi Jaya Abadi Cemerlang (dalam likuidasi), berkedudukan di Kota Surabaya (selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa pelaksanaan pembebasan harta kekayaan dan kewajiban perseroan dalam likuidasi telah diselesaikan dengan sebagaimana mestinya dan laporan hasil akhir likuidasi telah disampaikan kepada para pemegang saham perseroan sebagaimana termaktub dalam akta Berita Acara RUPS tanggal: 24 November 2021, nomor: 22 dibuat oleh BAMBANG HERU DUJWITO, S.H., M.H., Notaris di Kota Surabaya.

Keputusan RUPS tersebut juga memberikan pelunasan dan pembebasan kepada Likuidator.

Surabaya, 27 November 2021  
Ttd  
Likuidator

PT. Bumi Jaya Abadi Cemerlang (dalam likuidasi)

### PENGUMUMAN HILANG

AKTA HIBAH NO. 4368/HTS/HJ/HB/XI/1993 TANGGAL 13 NOVEMBER 1993, DIBUAT DIHADAPAN DRS H TOTO SOEBEKTY, PPAT KECAMATAN PONDOK GEDE ATAS NAMA NELOT SIRAN.

### PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT. JALADAMA ARTHA BERANGKA berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan"), mengumumkan bahwa akan dilaksanakan pengalihan saham dalam Perseroan yang secara langsung akan mengakibatkan perubahan pemegang saham, sehingga mengakibatkan pula perubahan pendirian atas Perseroan.

Sehubungan hal tersebut di atas, maka setiap kreditor atau pihak yang berkeberatan atas rencana tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah kepada Perseroan paling lambat 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT. JALADAMA ARTHA BERANGKA  
Ruko Soko Capital II-36  
Jl. Letjen S. Parman No. Kav. 28  
Tanjung Duren Selatan, Group Paksiabuaran,  
Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11470  
Jakarta, 27 November 2021  
Direksi  
PT. JALADAMA ARTHA BERANGKA